

Editorial

Publicamos este segundo número de la revista *Filosofía e interculturalidad*, alegrándonos de que el proyecto siga adelante y crezca. En estos meses, hemos recibido el apoyo y el interés de muchas personas que se han sumado enviando trabajos, participando en el ampliado comité editorial y realizando propuestas para próximos números monográficos. Todo ello nos anima a seguir trabajando en este espacio abierto y plural como lugar de expresión, crecimiento y aprendizaje. Por primera vez, acogemos nuevos formatos, como las fotografías y poemas de Ira Vovos, así como varios artículos y una serie de comentarios y reseñas. Agradecemos a todo el equipo editorial su trabajo de revisión y edición y comenzamos ya a preparar el siguiente número.

El equipo editorial de esta edición lo componen: Desirée Martos Cañete, Hugo Rodríguez Braga, José Antonio Méndez Sanz, Noelia Bueno Gómez, Salvador Beato Bergua, Alex Fernández Artíme, Elsa Rodríguez López, Merced Mediavilla Martínez, Tomás Linares Vázquez y Alba Rodríguez Álvarez.

<https://interculturality.org/filosofia-e-interculturalidad-2/>
filosofiaeinterculturalidad@gmail.com